

Témoignage du 27/11/2024

Incident Nucléaire

C'est lors du tir « RIGEL » le 24/9/1966 à Fangataufa que l'escorteur d'escadre « la Bourdonnais » fut contaminé.

Le navire suivait le nuage radioactif au radar. Après être resté loin derrière pour le suivre l'équipage (dont je faisais parti) s'aperçoit que le navire fonce droit sur le nuage, le vent avait tourné.

Malgré les appels réitérés du Lieutenant de Vaisseau détecteur au Commandant du navire ce dernier n'accepte pas de faire demi-tour.

Ce ne fût qu'après avoir reçu l'ordre de l'Amiral embarqué sur le Foch qu'il s'exécuta.

Résultat : une alerte atomique réelle avec toutes les alarmes dans le rouge et ce qui en découle comme stress et angoisse.

A notre retour à Papeete l'équipage a signé un document où il s'engageait à se taire sur « l'incident » puis nous fûmes dirigés sur l'hôpital pour être passés en spectrométrie mais sans avoir eu connaissance des résultats.

Voilà ce qu'il en est, nous étions jeunes, mal informés et faisons confiance à la hiérarchie en toute naïveté.

J'aimerais retrouver des anciens

Claude Laporte

Tél : 06 43 73 03 43

c.laporte135@orange.fr

